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会長挨拶：岡田 健会長 

皆さん、こんにちは 

今日は甲子園での高校野球の話

をさせて頂きます。私は全くの

野球音痴ですのでテレビで見る

事が殆どありません。それが今

年は高校野球を見ています。 

日本文理に対する期待ともう一

つ理由があります。 

私の友人で世田谷区で設備屋をやっている人が

おります。鹿児島県の種子島出身です。8 月 9 日

に電話をくれまして「実家の孫が甲子園に行くん

だよ、見て応援してくれ、鹿屋中央高校で 4 番を

打っている木原というんだ」ということでしたの

で 2 チームを注目していました。 

鹿屋の第一試合は市立和歌山との対戦でした。両

チーム共に 1 点ずつ取り延長で 12 回裏でサヨナ

ラ勝ちでしたがあれはセカンドのエラーという

ことになるのでしょうか？1 アウト 3 塁でのセカ

ンドゴロを捕球して本塁へ送球しないで 1 塁へ

投げてしまいました。結果 3 塁ランナーが本塁に

入りその時点でサヨナラになりました。セカンド

を守っていた選手は米沢君だそうですが最後ま

で泣いていました。彼の気持ちを考えると胸に来

る物がありました。 

12 日は日本文理の 2 回戦がありました。強豪校

の東邦です。4 回、5 回と 1 点ずつ先制され、又

パスボールがあったり、味方のエラーがあったり

でアンラッキーでしたが、私は妻に流れはまだ日

本文理にあるから大丈夫だ！と言ったら「どうし

てよ」と聞き返されましたので「あんなアンラッ

キーがあると勝負は大量得点される物なんだ。 

それを 1 点ずつで押さえたのはまだ、流れは文理

にあると言うことだ」と説明したら 6 回で 3 点を

取り逆転し、そのまま終わったという結果でした。 

野球というのはドラマだなーと実感させられた夏です。 

本日の行事：新会員卓話      

 

◆本日の出席：６８名中４５名    

◆先々週の出席率：６８名中５１名 75.00％ 

         （前年同期 85.92％） 

        

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 ８月１３日三条ＲＣ  

石黒隆夫 米山忠俊 

   １４日三条東ＲＣ 

          石川友意、石川勝行 
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幹事報告：外山裕一幹事 

・三条東ＲＣより 「くらしとこころの相談会」チラシ配布及びポスター掲示協力の 

お願い 

・三条市青少年育成センターより 平成２６年度「社会貢献表彰式」及び「子供、若者育成支援の

ための地域連携推進事業中央研修会」参加募集のご案内 

     期日 平成２６年 11月 25日(火)、26日（水） 

     会場 国立オリンピック記念青少年総合センター 

・地区大会参加登録のお願い 出席お願いの文書を配布してありますが、各委員長、副委員長、新

会員は義務出席です。宜しくお願いします。 

     日時 平成 26年 10月 26日(日)9：30～ 

     会場 小千谷市総合体育館 

 

委員会報告： プログラム委員会 

 ２６日「早朝例会」の確認、お願い 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス１９日現在累計１４５,０００円＊＊＊＊ 

中條 耕二君 田口さんの卓話たのしみに 

吉田 文彦君 気持ちよく協力します。米山も宜しくお願いします。 

落合 益夫君 ロータリー財団に協力 

梨木 篤史君    〃 

丸山  勝君    〃 

本田 芳久君    〃 

柄沢 憲司君    〃 

岡田  健君 直ちゃんに協力 

石丸  進君 馬場さんに協力します。 

渕岡  茂君 次週は早朝５：３０ＡＭ本成寺集合。お忘れなく。 

米山 忠俊君 ファム君が一昨日、ガールフレンドを連れて久しぶりに我が家に遊びに来ました。

元気で大学院で研究、勉強しているそうです。 

羽賀 一真君 お盆中は今年は冷夏だと思っていましたがやはりお盆明けの残暑は厳しい様です。 

田口実仁佳君 卓話です！ 

高橋 彰雄君 ノーコメント 

浅間 一洋君    〃 

馬場直次郎君 財団に協力して!! 

無記名       〃 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス１９日現在累計１８８,０００円＊＊＊＊＊ 

石川 一昭君 吉田委員長に協力です。 

樋口  勤君 米山奨学に協力 

森   宏君 田口実仁佳さんの卓話楽しみです 

吉田 文彦君 お盆に３人の子供が帰省し、久しぶりに賑やかに過ごしましたが昨日

までにみんな帰って行きました。今日からまた家内と二人。会話の無

い静かな毎日が続きます。 

＊豆知識 今高校野球まっ盛りですが今回は９６回で正式名称は「全国高校野球選手

権大会」です。参加校は４,０００校近いそうです。全国４,０００校の中のトップを決

めているという事です。一方、米山奨学ですが全国何処の大学からも推薦されると言う

ことではなく米山奨学委員会が選考しました、全国５３３校の大学、大学院からすでに
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来年度の推薦が１,６４４人出されていますが、これから各地区で５００名が新規奨学生

として選考されるようです。継続奨学生、専門学校、高専を含めて７００名が奨学金を

受け取ることになるそうです。ピーク時には年間１,１００名が奨学金を受け取っていた

ようですが年々、奨学金枠が少なくなりそれに伴って人数も制限されてきていると言う

ことです。 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス１９日現在累計１８８,０００円＊＊＊＊＊ 

岡田  健君 実仁佳さん本日の卓話、楽しみにしています。 

土田百合子君 昨日、無事に上棟式が終わりました。約２ヶ月後には完成します。１１月のオープ

ンの際にはまたご案内させて頂けたら幸いです。 

笹原 壯玄君 暑い暑いお盆が終わり、精々しています。 

早川 瀧雄君 夏の高気圧が戻ってきました。夏は暑い方がよいですね。田口実仁佳さんの卓話楽

しみです。 

渕岡  茂君 田口実仁佳さん、本日は卓話ありがとうございます。 

岡田 大介君 田口実仁佳会員の卓話に感謝 

石黒 隆夫君 日本文理が勝ったので。田口さん楽しみにして居ます。 

渋谷 義徳君 田口実仁佳さん、卓話楽しみにして居ます。 

吉田 文彦君 田口さん、卓話楽しみにして来ました。 

石川 友意君 実仁佳さんの卓話に感謝して!! 

石川 一昭君    〃 

佐藤 義英君 実仁佳さんの卓話に期待して!! 

田中耕太郎君 田口さん宜しくお願いします。 

森   宏君 我が家の老犬が夜中にリビングで大失禁。今朝はその後始末で大変でした。しかし

我々もいずれそうなるんですよねぇ・・・ 

 

本日の行事：新会員卓話  田口実仁佳会員             

皆様こんにちは。北ロータ

リークラブ最年少の田口実

仁佳です。よろしくお願い

します。 この場をお借りし

てお礼を申し上げます。  

皆様、まだまだ未熟な私を、

このクラブに入れて頂き、

ありがとございます。心か

ら感謝申し上げます。 

今日は、自己紹介をしたいと、思います。  

私は、栃木生まれの栃木育ちです。 栃木県塩谷

郡塩谷町と言う小さな田舎町で生まれました。 

鬼怒川の中流にあたり、有名人は、作曲家の船

村徹さんです。 一番最初に、両親を、悲しませ

たのは、小学校一年生の時でした。学校の健康

診断で、腫瘍がある事が分かりました。大学病

院の先生に、後、1 年か 1 年半の命です、と宣

告されました。 私も、子供が居るので分かりま

すが、とても、ショックだったと思います。悲

しかったと思います。 母は、当時、妊娠八ヶ月

でした。私の看病疲れと精神的ショクで、流産

したのを覚えています。 私もまた、幼ないなが

ら、責任を、感じ、胸を、痛めた事を、覚えて

います。 手術の後、腫瘍は、良性と判明し、今

でも、健康に生きています。病気の為、小学校

一年の時は、ほとんど、学校に行く事は、あり

ませんでした。二年生になり、久々に登校した

時は、同級生が、九九を、言ってたのを、覚え

ています。授業では、漢字を含めた教科書に、

なっていました。その時、初めて、挫折を味わ

いました。 (笑) 

何故、今、新潟三条市に居るかと申しますと、  

両親が商売を、していましたが、私が、26 歳の

時、倒産をしたからです。 ある朝、父が、置手

紙を残して居なくなりました。母が、泣きなが

ら、私の何処に来ました。父が居なくなったと

‥ 何が起きたのか分かりませんでした。ただ、

只事では、無い状況になったのは、感じました。  

その後は、大変でした。色々な事が起こりまし

た。 母は、泣いてばかりでした。その時、初め

て、自分で考え、決め、動きました。 

その時、初めて自立を覚えたと、思います。 

夏場だけ働きに来る従業員さんで、新潟の栄町

の方が、いらっしゃったので、その方を頼りに、
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新潟に、来ました。平たく言えば、夜逃げです

が‥  新潟のことは、教科書で習いました、 日

本有数の雪国である。米が美味しい。田中角栄

が居る。その方が、日本改造論を書いた‥    道

路から水が出るらしい、除雪車とやらがあるら

しい‥  住んでみると、本当に、知らない事が、

まだまだ沢山ありました。今は、かなりの、新

潟通ですが‥        

新潟に、来てからは、本当に、貧しい生活を送

りました。たった 16 年前です。悲しくて、寂し

くて‥しかし今は、良い経験だと、思っていま

す。今の自分が、いるのは、あの頃があったか

らだと思っています。 

今まで、話しをさせて頂いて何が言いたいかと

申しますと、 本寺小路に、飲みに、来て下さい。

お金を、使いに、来て下さい。 

よろしくお願いします。 

最後に、皆様に、お願いが、あります。私は、

まだまだ未熟であります。 

皆様の、経験を、聞かせて下さい。色々、教え

て下さい。学ばせて下さい。 もっともっと、新

潟、三条市に、密着させて下さい。今後とも、

皆様よろしくお願いいたします。 

本当に、三条北ロータリーに、入会させて頂き、

感謝です。ありがとうございました。

  

 

 

 


